



かわさき

重点目標 自ら考え、表現する子どもの育成

- ☆主体的な学び合いの充実
- ①課題意識と見通しを持ち粘り強く追求する。②思考したことを分かりやすく書いたり話したりする。③意見交流により考えを強化する。
- ☆児童の自治的活動の充実

実り多かった秋！

実りの秋……10月末には修学旅行、11月には社会科見学・校外学習、忠見小との合同学習（6年総合、5年図工）等、多くの行事等がありました。また、日常の授業では、子どもたちは落ち着いた中で学習を展開し、グループや全体で互いに意見を述べ合う等、意欲的に学習に取り組む姿がすいぶん見られるようになりました。充実した実り多き秋になったようです。

季節は、紅葉が落葉し寒い冬へと移り変わります。今年も残り1ヶ月程となり、新年を迎える慌ただしい時期となります。

12月は、全学年、これまで学習してきた内容が確実に定着しているのかを判断する学力テストが行われます。今、何ができて、何ができていないのか、何が分からないのかを明らかにすることが、自分の成長につながります。

思い出に残る楽しかった修学旅行

秋空のもと、6年生10名が、10月28日～29日の1泊2日で長崎に修学旅行へ行ってきました。今回も羽犬塚駅集合の電車での旅になりました。9月23日に開業したばかりの西九州新幹線にも乗車でき、子どもたちには一層思い出に残る修学旅行になったようです。

1日目は、まず、被爆者の方の話を聞き、平和公園で平和集会をしました。昼食後は、原爆資料館や原爆落下中心地、城山小学校等の原爆遺構を巡り、子どもたちは、原爆の悲惨さや平和の尊さを実感していたようです。

その後、宿泊地の伊王島「i+Land ナガサキ」に向かい、海原が見える綺麗で豪華な部屋で長崎での夜を過ごしました。

2日目は、2グループに分かれフィールドワークを行い、出島やグラバー園等を巡り長崎の歴史や文化について学びました。

コロナ感染は減少しているものの、リスクを避けるために路面電車に乗らず、徒歩と一部タクシーで移動しました。子どもたちは、元気に二日間を過ごすことができました。子どもたちの心と目には、いつまでも焼き付いていくことと思います。



忠見小との合同学習

現在、6年生は総合的な学習の時間「見崎の歴史発信プロジェクト」を、5年生は図画工作科「光と場所のハーモニー」を忠見小と合同で学習をしています。

6年生は、川崎の伝統的な行事である「童男山ふすべ」について、徐福の劇を鑑賞したり、童男山ふすべに関わる地域の方々に取材をしたりしながら、同じ課題グループの友だちと探求活動を充実させています。

図画工作科は見崎中学校で、中学校の美術科担当の教師と一緒に学習をしています。3校の統合を見据えて、小小、小中の交流を進めていきます。



6年の学習



5年の学習

中島内蔵助翁慰霊祭掃除

例年だと10月18日、山の井用水組合主催のもと、中島内蔵助翁の徳を偲んで慰霊祭に3年生と4年生が参加しておりましたが、今年も、残念ながらコロナ禍により関係者だけの慰霊祭となり参加できませんでした。しかし、14日に石碑磨きや周辺の芝生の清掃も行い、翁の偉業を偲びました。



校内持久走記録会めざして

12月8日（木）の校内持久走記録会を目指して、業間休み時間を使っての練習が始まりました。今年も、4つのなかよし班（縦割り班）を生かし、それぞれの班で記録会に向けて目標を持ち練習をしていきます。くじけそうになったとき、友達の励ましや応援はうれしいものです。主体的に協力して高め合いながら、それぞれが記録を伸ばしていってほしいと思います。

<12月の主な行事予定>

- 1日（木）交通指導
- 2日（金）PTA理事会
- 6日（火）避難訓練
チャレンジテスト（4年）
- 7日（水）クラブ活動
- 8日（木）持久走記録会
- 9日（金）親子学習 学級懇談会
算数オリンピック
- 12日（月）移動図書館
- 13日（火）標準学力テスト（国・理）
なかよし班掃除
- 14日（水）標準学力テスト（算・社）
- 15日（木）児童集会
- 23日（金）後期前半最終日
- 24日（土）～1月9日（月）冬休み

<1月の主な行事予定>

- 10日（火）後期後半の授業再開
交通指導
- 11日（水）委員会活動
- 17日（火）なかよし班掃除
移動図書館
5年消費者教育出前授業
- 19日（木）5年生校外学習（福岡市）
- 20日（金）童男山ふすべ（1～4年周辺掃除 5・6年式典参加）
PTA 広報委員会
- 24日（火）給食記念集会（朝活）
- 25日（水）縄跳び記録会
- 31日（火）なかよし班掃除